



viernes 7 de noviembre de 2014

## Fotografías de la visita al Ayuntamiento de Antequera de una expedición de vecinos de la localidad gaditana de Vejer de la Frontera

Se adjuntan fotografías alusivas a la visita que un grupo de más de medio centenar de vecinos de la localidad gaditana de Vejer de la Frontera ha realizado en la mañana de hoy al Ayuntamiento de Antequera.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha saludado a la expedición en el Salón de Plenos, ofreciéndoles información sobre el mismo y la ciudad en sí así como dándoles la bienvenida a nuestra ciudad.

